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Управляем домом сами
В Восточном Дегунино ежене�

дельно проходят встречи исполняю�
щего обязанности главы управы
Р.Н. Хубиева с председателями ТСЖ.
На них приглашаются руководители
Дирекции единого заказчика, ГУ ИС
«Инженерной службы района», пред�
ставители подрядных организаций.

В 70 жилых домах района управ�
ляющей компанией является ГУП
ДЕЗ Восточное Дегунино, в 63  —
ТСЖ, 24 дома находятся в управ�
лении  ЖСК, одно — общежитие. 

На встречах председатели това�
риществ собственников жилья мо�

гут задать вопросы, высказать пре�
тензии и пожелания. Наиболее ча�
сто звучат просьбы о направлении
на учебу членов ТСЖ и актива жи�
телей, предоставлении регуляр�
ной финансовой отчетности Ди�
рекцией единого заказчика, про�
ведении в первоочередном поряд�
ке капитального ремонта в домах
ТСЖ. В настоящее время особое
внимание уделяется заключению
договоров на 2011 год с учетом
мнения председателей ТСЖ и ини�
циативных групп жителей.

Продолжение темы на стр. 3

Собственники жилья займут
место сотрудников ГУ «Инже�
нерная служба» районов в руко�
водящих органах ТСЖ. «Главам
районных управ необходимо
обеспечить переизбрание в ус�
тановленном законом порядке в
2010–2011 годах сотрудников ГУ
ИС районов в правлении ТСЖ —
на обученных и компетентных
собственников», — заявил пре�
фект САО Владимир Силкин. Он
отметил, что эта работа в округе
уже ведется, но ее темпы оста�
ются низкими. Если по состоя�
нию на 1 января 2010 года пред�

ставители города входили в со�
став правления 138 ТСЖ округа,
то по данным на конец ноября
количество таких товариществ
снизилось до 127. 

«Причина низких темпов — не�
готовность большинства жителей
к работе в выборных органах ТСЖ
и отсутствие необходимого кво�
рума на общих собраниях», — со�
общил В. Силкин.  Он напомнил,
что, согласно ЖК РФ, перевыборы

председателя и членов правления
ТСЖ проводятся решением обще�
го собрания собственников поме�
щений в многоквартирных домах
и призвал жителей активнее учас�
твовать в управлении ТСЖ.

Всего в Северном округе
функционирует 587 товари�
ществ собственников жилья (963
многоквартирных жилых дома),
что составляет 27% от общего
количества жилых домов. 

Диалог власти и жителей

Капремонт домов

и дворов
Одним из проблемных вопросов

является содержание и благоуст�
ройство дворовых территорий. В
2009–2010 годах на капитальный
ремонт дворов денежные средства
не выделялись. Практика показа�

ла, что одним лишь текущим со�
держанием дворовых территорий
невозможно придать дворам со�
временный ухоженный вид. Тем не
менее, в 2010 году в районе прове�
ден ямочный ремонт асфальта,
восстановление малых архитек�
турных форм. Кроме того, была

проведена инвентаризация всех
дворовых территорий и определе�
ны виды работ, которые необходи�
мо выполнить в каждом дворе.

В 2008 году по городской про�
грамме капитального ремонта
«Ответственным собственникам —
отремонтированный дом» в райо�
не было отремонтировано 8 до�
мов, однако в 2009–2010 годах эта
программа была приостановлена.
В настоящее время управа района
располагает сведениями о том,
что запланирован ремонт 10 жи�
лых домов, утепление фасадов и
замена оконных блоков в 8 домах
(отремонтированных ранее), но
постановление Правительства
Москвы еще не выпущено.

На территории Восточного Дегу�
нино с 2006 года ведется строи�

тельство трех односекционных 17�
этажных жилых домов (ул. Дубнин�
ская, д. 22, корп. 4, 5, 6) и подзем�
ной автостоянки на 144 машино�
места. Заказчиком данного строи�
тельства является Госнаркоконт�
роль РФ. Первоначальный срок
ввода объекта по инвестиционно�

му контракту был назначен на 31
декабря 2006 года, но до сих пор
дома в эксплуатацию не сданы. Во
всех трех корпусах отсутствует во�
доснабжение, не выполнены пус�
коналадочные работы по ИТП. Не
закончены внутренние электро�
монтажные и слаботочные работы,
не получено разрешение на под�
ключение к ТП. Договоры на от�
пуск тепла и горячей воды нахо�
дятся в стадии оформления с ОАО
«МОЭК». Подача электроэнергии
осуществляется по временной
схеме. Договор на постоянное
электроснабжение отсутствует.
Более 150 квартир в этих домах
предназначены для переселения
жителей районов Ховрино и Бес�
кудниково из пятиэтажек, подго�
товленных к сносу. Затягивание
переселения из�за неготовности
домов начинает вызывать соци�
альную напряженность.

В этом году начала решаться
транспортная проблема района.
Путем расширения дорожного по�
лотна от дома 12 до дома 24,
корп. 1 была увеличена пропускная
способность Дубнинской улицы
при выезде на Бескудниковский
бульвар и Дмитровское шоссе, но
до конца расширение Дубнинской
улицы так и не завершено.

В перспективе дорожно�мосто�
вого строительства также предус�
мотрено строительство путепрово�
да, соединяющего Дмитровское
шоссе с Алтуфьевским по улице
800�летия Москвы с выходом на
Инженерную улицу (Северо�Вос�
точный административный округ).

Где строить

гаражи?
В связи с ростом количества лич�

ного автотранспорта (в Восточном
Дегунино зарегистрировано более
20 тысяч машин), одной из наибо�
лее острых проблем является
обеспечение парковками и места�
ми организованного хранения ав�

тотранспорта жителей района.
Было рассмотрено 10 адресов

возможного строительства объек�
тов гаражного назначения по про�
грамме «Народный гараж». Из них
определены четыре адреса, три из
которых заняты плоскостными ав�
тостоянками. Индивидуальная ра�
бота, проводимая с владельцами
по добровольному сносу гаражей,
пока положительного результата
не дала. Имеется сильное проти�
востояние граждан. В настоящее

время поданы иски в Тимирязев�
ский межрайонный суд.

Кстати, жители высказывались
против строительства «народных
гаражей» и на самой встрече. На�
пример, жительница дома 12,
корп. 3 по Дубнинской улице по�
просила сохранить плоскостную
стоянку возле дома, на месте кото�
рой планируется возведение «На�
родного гаража».

На территории района распола�
гается 18 дошкольных образова�
тельных учреждений, одно из кото�
рых ведомственное. Ни одно до�
школьное учреждение в районе не
было перепрофилировано под дру�
гие цели. По состоянию на 1 сентя�
бря этого года очередь в дошколь�
ные образовательные учреждения
района составляет 145 детей. В це�

лях сокращения очереди в детские
дошкольные учреждения управой
района направлено ходатайство в
префектуру Северного округа с
просьбой рассмотреть возмож�
ность перевода ведомственного
детского сада № 1241 МНТК Мик�
рохирургии глаза в городское под�
чинение, что позволит сократить
очередь в детские сады района на
70 детей. С этой же целью в дет�
ских садах №№ 2445 и 22 в 2011 го�
ду планируется строительство при�

строек.
Учитывая потребность населе�

ния в медицинской помощи и су�
ществующую нехватку площадей,
в настоящее время готовятся не�
обходимые документы для реше�
ния вопроса о проведении капи�
тального ремонта здания город�
ской поликлиники № 188, а также
возможности строительства к ней
пристройки.

В районе очень остро стоит во�
прос необходимости строительст�
ва детской стоматологической по�
ликлиники и женской консульта�
ции. Ввиду отсутствия указанных
учреждений, люди вынуждены об�
служиваться в поликлиниках Бес�
кудниковского и Дмитровского
районов.

Окончание на стр. 2

Первого декабря в конфе�
ренц�зале НИИ Стали состоя�
лась встреча префекта Се�
верного административного
округа Владимира Силкина с
жителями района. Особое
внимание на ней было уделе�
но проблемам района и жите�
лей. В начале встречи о них
рассказал исполняющий обя�
занности главы управы райо�
на Руслан Хубиев.

Чиновники покинут
правления ТСЖ
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Город,
округ,
район

Тепло в домах
обеспечивает

ОАО «МОЭК» 

Узнать о стоимости услуг, поряд�
ке формирования и размере тари�
фов на тепловую энергию, подать
заявку, написать жалобу, сделать
перерасчет, получить консульта�
цию о возможностях получения
льгот и субсидий на оплату жилищ�
но�коммунальных услуг, ознако�
миться с  нормативными докумен�
тами ОАО «МОЭК» можно в Центре
обслуживания клиентов по адресу:
ул. Садовническая, д. 73, стр. 1.

Все информационные услуги, ока�
занные специалистами Центра, бес�
платны. 

Для удобства клиентов открыт так�
же телефон «горячей линии»: 662�
50�50, вопросы специалистам ком�
пании можно задать и на сайте:
www.club�moek.ru

Из них: свыше тысячи металли�
ческие и более 500 — скатные, с
металлическими свесами. Около
500 кровель, выходящих на магис�
трали, пешеходные зоны и тротуа�
ры, подлежат первоочередной
очистке. Жилые строения, подле�
жащие очистке от снега и наледи,
отсутствуют лишь в районах Вос�
точное Дегунино и Ховрино.

Бригады по очистке кровель ос�
нащены всем необходимым: раци�
ями, страховочными поясами, ин�
вентарем для очистки снега. В це�
лях обеспечения надлежащего со�
держания бригад Управлением го�
родского хозяйства совместно с
Жилищной инспекцией по САО со�
ставлен график и проведена про�
верка их готовности к работе в
зимних условиях.

Около 1600 крыш
в Северном округе будут

очищать от снега 

и наледи этой зимой.

«Горячая линия» 
Совета ветеранов

для жителей Восточного

Дегунино

27 декабря с 10.00 до 13.00
на вопросы, заданные по телефо�
ну: (499)900�98�64, ответит пред�
седатель районного Совета вете�
ранов Валерий Юрьевич Сулемов.

Прием населения ведется по по�
недельникам, вторникам и средам
с 10.00 до 13.00 по адресу: ул.
Дубнинская, д. 36, корп. 1 (код
подъезда «В 109, В 6840»).

Телефон: (499) 900�98�64. Диалог власти и жителей
Окончание. Начало на стр. 1

Нужен ФОК

Восточное Дегунино является
спальным районом и расположен
в удалении от станций метро и го�
родских учреждений культуры.

Район испытывает в них потреб�
ность, а также в строительстве со�
временного физкультурно�оздо�
ровительного комплекса. В райо�
не нет крытого спортивного зала,
в котором могли бы заниматься
спортом жители района, в том
числе молодежь старше 18 лет.

Руководитель муниципалитета
Людмила Кириллова обратила
особое внимание в своем докладе
на необходимость строительства
и ремонта спортивных площадок и
освещения детских площадок в
вечернее время.

Депутат Мосгордумы Игорь
Протопопов остановился на
транспортной проблеме района.
Строительство станций «Селигер�
ская» и «Лихоборы» должно было
начаться в 2010 году и завершить�
ся к 2013. Но в настоящий момент
даже не готова проектно�сметная
документация, а их открытие отло�
жено до 2015 года. Он отметил,
что транспортную ситуацию в рай�
оне усугубляет огромный логисти�
ческий центр, построенный ком�
панией ООО «Вимм�Билль�Данн»,
где ежедневно может обслужи�
ваться 300–400 большегрузных
автомобилей. Стоянка для них не
предусмотрена, и большинство
фур, приезжающих в центр, стоят
вдоль Дмитровского шоссе.

В своем выступлении префект
САО Владимир Силкин отметил,
что самую большую проблему
района он видит в недостатке объ�
ектов досуга, спорта, культуры и
здравоохранения. Пока обеспе�
ченность находится на уровне 10�
15 процентов. За 20 последних лет
в Северном округе было построе�
но всего две поликлиники и ни од�
ного объекта культуры. В следую�
щем году в округе запланировано
строительство 13 детских садов,
также начнется проектирование
четырех поликлиник. Площадь
действующих дошкольных учреж�
дений планируется увеличивать за
счет пристроек.

По словам префекта, сложную
ситуацию с парковками поможет
решить только компромисс между
властями и жителями.

«Строительство «Народного га�

ража» полностью не искоренит эту
проблему. Необходимо найти ре�
шение, которое будет приемлемо
для всех. Во многих районах Се�
верного округа проблему с пар�
ковками можно решить с помо�
щью использования площадей ря�
дом с железной дорогой», — по�
дытожил Владимир Николаевич.

Когда откроют 

«Селигерскую»?
Правительством Москвы было

принято решение об увеличении
интенсивности строительства ме�
тро, поэтому сроки открытия стан�
ций «Селигерская» и «Лихоборы»
будут приближены. В 2011 году
продолжится расширение Дуб�
нинской улицы.

Помимо этого префект внес
предложения по улучшению органи�
зации работы общественного
транспорта, чтобы жители могли до�
браться спокойно не только до мес�
та работы, но и до места отдыха.

Одной из приоритетных в 2011
году будет программа реконструк�
ции и строительства детских и
спортивных площадок. Для этого
город выделил дополнительные
средства. Все работы планирует�
ся завершить к сентябрю.

После этого наступила очередь
жителей задать вопросы префекту.

Жители района оказались взвол�
нованы информацией о строитель�
стве в парке «Северные Дубки» хра�
ма Преподобного Серафима Саров�
ского. Они настаивают на том, чтобы
парк был полностью сохранен.

«Что касается строительства
храма, то позиция префектуры и
московской патриархии такова:
если есть согласие жителей на
строительство храма, то его по�
строят, если жители против, то его
на этом месте не будет», — сказал
Владимир Силкин.

Многих интересовал вопрос о
проведении капремонта, о его
сроках и перечне проводимых ра�
бот. Префект ответил, что пока не
утверждена окончательно город�
ская программа по капремонту на
2011 год, не установлена смета, а
поэтому и список домов, которые
будут ремонтироваться.

«Комплексный капитальный ре�
монт включает 72 позиции. Если
его проводить во всех домах стар�
ше 20 лет, то необходимо выделе�
ние 2,5 трлн рублей. Это больше
двух городских бюджетов, и пока
таких денег нет. В ближайшее вре�
мя Правительство Москвы должно
определиться с программой кап�
ремонта на следующий год», — от�
ветил префект.

Одной из первых к префекту об�
ратилась старшая по дому 49, кор�
пус 1 по Керамическому проезду.
Три года назад в их дворе нача�
лось строительство продуктового
магазина «Утконос».

«Перед началом строительства
снесли спортивную площадку, и
часть детской, установили огром�
ный металлический забор. На
этом все закончилось. Сейчас
строительство не ведется. Просим
вас восстановить детскую и спор�
тивную площадки», — попросила
жительница.

Префект высказал пожелание
приехать на этот адрес и разо�

браться с ситуацией на месте, ре�
шить, что лучше: восстановить
детскую площадку или построить
новый спортивный объект. 

Много вопросов вызвала у жите�
лей работа управляющих компа�
ний и ТСЖ.

Каждая компания должна вы�
полнять 41 вид работ по текущему
содержанию дома. В скором вре�
мени Правительство Москвы вы�
пустит реестр управляющих ком�
паний, из которого жители смогут
узнать подробнее об этих органи�
зациях. Также отныне бухгалтерия
управляющих компаний станет
прозрачнее.

Итогами встречи префект ос�
тался доволен. Диалог жителей с
районной и окружной властью со�
стоялся. 

Кроме устных вопросов, во вре�
мя встречи поступило более 20
письменных обращений к префек�
ту. Владимир Силкин заверил,
каждое из них будет рассмотрено
и не останется без ответа.   

Ольга ЧИБИСОВА
Фото Владимира ТРИФОНОВА

«Катюша»
приглашает

Детский театр�студия «Катюша»
проводит круглогодичный набор
детей на отделения: актерское, хо�
реографическое, современного и
эстрадного танца, эстрадного во�
кала, театра на английском языке
(на конкурсной основе). Занятия
проводят высококлассные специа�
листы�профессионалы. Студийцы
театра играют в спектаклях, сни�
маются в кино и на телевидении,
записываются на студиях, высту�
пают в эстрадных концертах.

Занятия проходят по адресу:
Бескудниковский б�р, д. 32,
корп. 6.

Телефоны для справок: 489�
36�45,  8 (916) 354�33�56.

Обратная
связь

Скажите, запланирован ли в
нашем доме ремонт с заменой
окон и остеклением балконов?
Если да, то в каком году?

О.В. Матвеева,
Керамический пр�д,

д. 67, корп. 1

В соответствии с постановлени�
ем Правительства Москвы от 4 де�
кабря 2007 года № 1032�ПП «О го�
родской целевой программе по
капитальному ремонту многоквар�
тирных домов города Москвы «От�
ветственным собственникам — от�
ремонтированный дом» на
2008–2014 годы», ваш дом вклю�
чен в программу капитального ре�
монта на 2013 год. Данная про�
грамма предполагает замену
оконных и балконных блоков.

Уточните ситуацию с так назы�
ваемыми «экологическими пар�
ковками», которые были обору�
дованы  в большом количестве
рядом с домами 26, корпус 1 и
32 по улице 800�летия Москвы.
Я хотел бы получить там место.
Где можно узнать об условиях
парковки?

А.Ю. Иткинд,
ул. 800�летия Москвы, д. 32

Устройство экологических пар�
ковок по указанным вами адресам
выполнено подрядной организа�
цией ООО «Русский Ландшафт» в
соответствии с распоряжением
префекта Северного администра�
тивного округа Москвы от
15.04.2008 года № 2517 «Об упро�
щенном оформлении создания
экологических парковок в Север�
ном административном округе».

Для получения парковочного
места вам необходимо связаться с
руководством организации ООО
«Русский ландшафт» (И.И. Тазин,
телефон: (985)922�80�58) и за�
ключить договор.

Также сообщаем, что террито�
рия, на которой расположены эко�
логические парковки по адресу:
ул. 800�летия Москвы д. 26, корп.
1, решением Управления градо�
строительного регулирования по
САО города Москвы определена
под строительство односекцион�
ного жилого дома для сотрудников
МВД города Москвы. Данная пар�
ковка при начале строительных
работ будет ликвидирована.

На дороге:
на замену асфальта в 2011
году планируется выделить

399 894,7 тысяч рублей 

Ремонт дорог «большими карта�
ми», то есть полная замена верх�
него слоя асфальта на  участках в
100 квадратных метров, досрочно
завершен в Северном админист�
ративном округе города Москвы. 

План 2010 года — 579,2 тысяч
квадратных метров — выполнен на
все 100% уже в начале декабря.
Ремонт асфальтобетонного по�
крытия выполняли четыре подряд�
ные организации, к которым у кон�
тролеров, в том числе Дорожной
инспекции ОАТИ и ГУ «Мосдорэкс�
пертнадзор», претензий по качес�
тву выполненных работ нет. 

Сейчас префектура формирует
план ремонта картами на будущий
год, который превосходит показа�
тели нынешнего года примерно на
43 тысячи квадратных метров.  На
замену асфальта планируется вы�
делить 399 894,7 тысяч рублей.
Программа ремонта будет учиты�
вать предложения управ районов,
организаций, выполняющих рабо�
ты по техническому содержанию
улиц округа, дорожной инспекции
ОАТИ, ГАИ. 

Пресс�служба
префектуры САО

«Меньше, чем кол» 
Такую оценку поставил

префект САО Владимир Сил�
кин работе окружного управ�
ления экономики.

На оперативном совещании пре�
фект подверг резкой критике рабо�
ту экономистов по планированию и
расходованию бюджета округа: «У
нас на конец года полмиллиарда
рублей остаются невостребован�
ными при наличии колоссального
количества проблем в округе. Я
могу однозначно констатировать,
что сейчас в префектуре абсолют�
но недееспособная экономическая
служба. Это касается и аналогич�
ных служб целого ряда районных
управ, Службы заказчика жилищ�
но�коммунального хозяйства и

благоустройства и ГУ ИС окру�
га», — заявил Владимир Силкин.

По мнению нового префекта, в
этом году не были выполнены
главные задачи экономического
управления, а именно: профес�
сиональное планирование бюд�
жета округа, своевременное про�
ведение конкурсов и подрядных
торгов, адекватная корректиров�
ка бюджета в рамках существую�
щего бюджетного кодекса. «Не�
правильная работа экономистов
привела к тому, что я в пожарном
порядке пытаюсь хоть как�то ис�
пользовать оставшиеся сред�
ства. Я вынужден закрывать лишь
маленькие дырочки в системе
здравоохранения и образования,
хотя у нас колоссальное количес�

тво дыр в районах по ЖКХ».
В преддверии начала работы

над новым бюджетом префект по�
обещал провести кадровую чистку
всех экономических служб округа,
чтобы создать действительно дее�
способный орган управления фи�
нансами.

Он также обратил внимание со�
бравшихся на то, что расходная
часть бюджета в будущем году бу�
дет уменьшена. В свете чего пре�
фектуре и всем заинтересован�
ным службам предстоит серьезно
продумать расходные статьи, что�
бы поправить жилищно�комму�
нальное хозяйство и сохранить со�
циальные программы.

Пресс�служба 
префектуры САО

Вопросы жителей,

поступившие

на сайт управы

www.vdeg.sao.mos.ru

ВСТРЕЧА

ОФИЦИАЛЬНО
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«Я хотела бы открыть свою
парикмахерскую. Больше
всего меня волнует вопрос —
где и как найти подходящее
помещение? Сколько сейчас
стоит аренда помещения?» 

М.В. Фролова,
предприниматель 

Отвечает специалист�кон�
сультант по вопросам ЖКХ НП
окружного Центра развития
предпринимательства Елена
Михайловна Плигина.

— Я бы советовала предприни�
мателям участвовать в аукционах
на право аренды нежилых поме�
щений, которые находятся в соб�
ственности Москвы. Эти аукцио�
ны проводит Специализирован�
ное государственное унитарное
предприятие по продаже имуще�
ства города Москвы (СГУП).

Подать заявку на участие в аук�
ционе можно по адресу: ул. Боль�
шая Полянка, д.41, аукционный
зал. Контактные телефоны СГУП:
(499) 238�40�90, (499) 238�31�41,
(499) 238�54�84, сайт СГУП:
http://www.mossgup.ru/.

При проведении в 2010 году
специализированных аукцио�
нов и конкурсов по передаче
объектов нежилого фонда, на�
ходящихся в собственности го�
рода Москвы, в аренду субъек�
там малого предприниматель�
ства установлена стартовая
(начальная) ставка арендной
платы в размере 1200 рублей за
кв.м в год (без учета НДС).

Также вы можете арендовать
коммерческую недвижимость че�
рез только что созданный Аукци�
онный дом малого бизнеса. Эта
площадка  создана Департамен�
том поддержки и развития мало�
го и среднего предприниматель�
ства Москвы в партнерстве со
Специализированным государ�
ственным унитарным предпри�
ятием по продаже имущества
Москвы (СГУП). На этой площад�
ке предприниматели смогут по�
средством аукциона продать, ку�
пить или арендовать на срок от
четырех лет нежилые помещения
для бизнеса, продать или сдать
(взять) в аренду движимое иму�
щество , в том числе транспорт�
ные средства, оборудование,
механизмы и оргтехнику.

Кроме этого, на сайте нашего
Центра (http://sao.mbm.ru) в
разделе «Имущественная под�
держка» в рубрике «Помещения
для малого бизнеса» собрана и
постоянно обновляется инфор�
мация по предложениям арен�
ды от собственников.

В настоящее время средняя
цена за квадратный метр уста�
новилась в районе 8—11 тысяч
рублей за кв. метр в год. Так что,
за аренду помещения для па�
рикмахерской размером, к при�
меру, 20 кв. м придется платить
от 14 000 рублей в месяц. 

Дополнительная информа�
ция на сайте http://sao.mbm.ru. 

Адрес окружного Центра
развития предприниматель�
ства: пр�д Соломенной Сто�
рожки, д. 5, корп. 1.

Телефон: 223�27�07.

Вопрос – ответВАШЕ МНЕНИЕ

Изменим жизнь

к лучшему

Надежда Максимовна, пен�
сионерка с ул. Дубнинской:

Сейчас рано темнеет, поэтому
все дворы и закоулки должны быть
хорошо освещены. За этим нужно
строго следить. Сама я по вече�
рам не выхожу на улицу, но мои
дочь и внук возвращаются домой
поздно, и я за них волнуюсь.

Ольга Матвеева, продавец�
консультант, 28 лет:

Мне не нравится обилие машин
во дворах, и, я думаю, что строи�
тельство гаражей, даже много�
этажных, не исправит положение.
Сколько же нужно земли, чтобы у
каждой машины появилось место?
Мне кажется, будущее за подзем�
ными автостоянками — нужно раз�
виваться в этом направлении. Тог�
да никто никому мешать не будет.

Сергей Кравцов, сотрудник
коммерческого банка, 35 лет:

В первую очередь, нужно разви�
вать дорожную сеть, чтобы изба�
виться от пробок. Утром не добе�
решься до работы, а вечером —
домой. Горожане, по просьбе мэ�
ра, высказали на сайте много
дельных советов по этому поводу.
Если они будут учтены, возможно,
через год�другой ситуация изме�
нится. И второе, нужно следить за
уборкой улиц, вовремя вывозить
снег с проезжей части, чтобы суг�
робы не занимали треть полосы.

Екатерина Яременко, много�
детная мама с ул. Дубнинской:

Мне нравится наш район, по�
моему, у нас и чисто, и уютно. Есть
где погулять с детьми, а  для меня
это особенно важно. Но чтобы
жить в районе стало абсолютно
комфортно, нужно построить
храм. И еще нам не хватает дет�
ского кафе, иногда хочется схо�
дить куда�нибудь всей семьей, по�
сидеть, поужинать, отдохнуть, и
чтобы интересно было и взрос�
лым, и детям.

Подготовила 
Елена БРУСИЛОВА

Построй свой гараж
По программе Правительства

Москвы «Народный гараж в
районе Восточное Дегунино
планируется строительство га�
ражного комплекса по адресу:
Дмитровское шоссе, вл. 108а.

У жителей есть возможность при�
обрести машино�места в собствен�
ность в этом современном охраняе�
мом многоуровневом паркинге.

По вопросам участия в програм�

ме обращайтесь в управу района
Восточное Дегунино по телефо�
нам: (499) 900�46�44 или (499)
977�86�90.

Официальный сайт программы:
www.mskgarag.ru.

Горячая линия «Народный га�
раж»: (495) 730�95�51.

В округе уже завершено строи�
тельство 11 «народных гаражей».
Вместимость возведенных пар�

кингов составляет свыше двух ты�
сяч машино�мест.

По информации Управления
строительства префектуры САО,
строительные работы завершены
на всех объектах. В ближайшее
время они будут переведены на
постоянное электроснабжение.
Как только этот процесс завершит�
ся, «народными гаражами» смогут
пользоваться автовладельцы.

С 1 января 2011 года плата за
квартиру и коммунальные услу�
ги увеличится в среднем на 15%.

Об увеличении тарифов можно
узнать на сайте департамента эко�
номической политики города.
Плата за отопление в столичных
домах вырастет примерно на 10%,
за газоснабжение — на 14%, за хо�
лодную воду — на 15%, за элек�
троэнергию — примерно на 10%.

Газоснабжение подорожает почти
на 14% — с 29 руб. до 33,9 руб. с
человека.

В домах, обслуживаемых «Мос�
ковской объединенной энергети�
ческой компанией», тариф на го�
рячую воду увеличится с 93,58 руб.
до 105,45 руб. за кубометр, а в до�
мах, обслуживаемых ОАО «Мосэ�
нерго», — с 74,88 руб. до 84,62
руб. С одного человека в домах

без счетчиков воды за холодную
воду будет ежемесячно взиматься
161,65 руб., что на 15% больше,
чем в 2010 году.

Со 168,19 руб. до 194,47 руб.
вырастет стоимость водоотве�
дения. Москвичам, в чьих квар�
тирах нет автоматизированной
системы учета, при пользовании
электрической плитой придется
платить за электроэнергию на
9,9% больше — 2,66 руб. за
кВт/ч. Жильцы квартир с газо�
выми плитами будут платить за
кВт/ч 3,8 руб.

Новые тарифы

Как стать хозяином собственного дома?
На вопросы, которые воз�

никают у жителей, желающих
создать ТСЖ, отвечают спе�
циалисты городского «Центра
реформы в ЖКХ».

Что меняется в доме при со�
здании ТСЖ?

Создание ТСЖ, во�первых, сра�
зу улучшает качество обслужива�
ния: в доме становится чище, ком�
муникации и оборудование под�
держиваются в надлежащем со�
стоянии, а если что�то ломается —
чинят сразу, без проволочек. Во�
вторых, через некоторое время
можно снизить расходы на содер�
жание дома, а сэкономленные
средства идут на благоустрой�
ство, озеленение, другие общедо�
мовые нужды.

С чего начать создание ТСЖ?
С опроса всех остальных жите�

лей — собственников квартир в
вашем доме, как они относятся к
этой идее. Если большинство за,
начинайте готовить общее собра�
ние с повесткой дня «Выбор спо�
соба управления — управление
товариществом собственников
жилья». На очное собрание народ
собрать трудно: приходит обычно
мало людей, поэтому Жилищным
кодексом (ст. 146, п. 6) предусмот�
рено письменное (заочное) голо�
сование. Для этого члены инициа�
тивной группы должны обойти
квартиры, сообщить о проведении
голосования и раздать бюллетени
с вопросом о выборе варианта уп�
равления посредством ТСЖ и
предложениями по кандидатурам
председателя и членов правления.

Какие возможности предос�
тавляет ТСЖ?

Жители — в лице председате�

ля и нициативной группы  могут
контролировать качество и сроки
работ по содержанию дома, на�
пример, готовность дома к зиме.
Кроме того, есть возможность от�
казаться от услуг недобросовест�
ных компаний по ремонту и об�
служиванию, а также снизить
расходы на некоторые услуги, на�
пример, на вывоз мусора или об�
служивание домофона. ТСЖ име�
ет право самостоятельно заклю�
чать договоры с теми организа�
циями, которые предоставляют
лучшее качество и не берут за
свои услуги лишнего.

Подготовила 
Нина ГУЛОВА

Отдел жилищно�коммуналь�
ного хозяйства управы района,
специалист по работе с ТСЖ и
ЖСК: (499) 900�46�36.

Правлениям

ТСЖ подберут

помещения

для работы

Инвен�
таризация
н е ж и л ы х
п о м е щ е �
ний, цель
которой —
найти пло�
щ а д и ,

пригодные для размещения
правлений ТСЖ, начнется  в
ближайшее время в Северном
округе. Соответствующее по�
ручение дано префектом САО
Владимиром Силкиным. 

Как сообщили в префектуре
САО,  управляющие органы и бух�
галтерия товариществ собствен�
ников жилья должны занимать по�
мещения площадью 50 кв.м. Одна�
ко далеко не все дома располага�
ют подобными ресурсами. Осо�
бенно остро этот вопрос стоит в
зданиях индустриального периода
домостроения, где нежилые поме�
щения отсутствуют в принципе.

Выходом из создавшейся ситуа�
ции может стать подбор силами
префектуры помещений большей
площади и размещение на них
сразу нескольких ТСЖ. Подобный
опыт в САО уже имеется: 6 ТСЖ ок�
руга работают на одной площадке,
разделенной перегородками на
самостоятельные офисные блоки. 

Обильный снегопад дорожными
службами севера столицы встре�
чен во всеоружии: на улицы округа
вышли 318 единиц спецтехники. К
вечеру  9 декабря удалось освобо�
дить дороги от  более чем 5,5 тыс.
кубометров снега. 

Как сообщили в префектуре САО,
в течение дня с последствиями сне�
гопада на проезжих частях улиц бо�
ролись 67 уборочных машин, осна�
щенных щетками и плугами. К при�
ходу циклона «Моника» подготови�
лись также 18 снегопогрузчиков,
которые в народе за особенную
технологию (они сначала загребают
снег в себя, а потом выбрасывают
его в кузов следующего рядом гру�
зовика), называют «золотыми руч�
ками». 14 грейдеров сгребали снег
в огромные кучи, тротуары убирали
35 машин. Для вывоза снега задей�
ствовали 104 самосвала. 

Снег убирали

«золотыми ручками»

Что нужно сделать, чтобы

в районе стало 

жить комфортнее?

Управляем домом сами
9 декабря состоялась оче�

редная встреча администра�
ции района Восточное Дегу�
нино с председателями ТСЖ и
ЖСК района. В ней приняли
участие: исполняющий обя�
занности главы управы
Р.Н. Хубиев, директор ГУП
ДЕЗ Восточное Дегунино
О.А. Лобанов, начальник от�
дела ЖКХ управы района
С.Ф. Попов, председатели
ТСЖ и ЖСК — 43 человека.

Основным вопросом, вызвав�
шим острую дискуссию между уча�
стниками встречи, стала подго�
товка заключения договора с Ди�
рекцией единого заказчика на об�
служивание многоквартирных до�
мов в 2011 году. 

Директор ДЕЗа О.А. Лобанов
предложил ознакомиться с проек�
том договора на предстоящий год,
пояснив, что председатели могут
из предложенного перечня вы�
брать необходимые в их доме ра�
боты, а калькуляция услуг будет
внесена после получения соответ�
ствующих документов, определя�
ющих тарифы на выполнение ука�
занных работ в 2011 году. Для под�
писания договора председателей
пригласили индивидуально обра�
щаться в Дирекцию.

Начальник отдела ЖКХ управы
района С.Ф. Попов обратил вни�
мание собравшихся, что в районе
работает 21 управляющая компа�
ния, в их числе — ДЕЗ. Список уп�
равляющих компаний, работаю�
щих в Восточном Дегунино, мож�
но найти в Едином реестре уп�
равления многоквартирными до�
мами на сайте Департамента
ЖКХиБ города Москвы
(www.dgkh.ru). Он также пояснил,
что существует около 40 видов
обязательных работ, не выпол�

нить которые нельзя, например, в
ходе подготовки к эксплуатации
многоквартирного дома к зиме. 

Пояснения об управляющих
компаниях, внесенных в Реестр,
и по вопросам заключения дого�

воров на управление и обслужи�
вание МКД дала специалист ГУ
«Инженерная служба района Вос�
точное Дегунино» по работе с уп�
равляющими компаниями
Ю.А. Стрелкова.

Многих волновал вопрос со�
размерной стоимости и приемки
выполненных в доме работ, опла�
ты труда консьержей, погашения
задолженности за жилищно�ком�
мунальные услуги, предоставле�
ния ДЕЗом отчетов о расходова�
нии средств.

И.о. главы управы Р.Н. Хубиев
рассказал о механизме выбора
обслуживающей организации,
выполняющей те или иные виды
работ в многоквартирном до�
ме — об объявлении конкурса и
электронных торгах.   

Председатели ЖСК и ТСЖ вы�
сказали пожелания в адрес упра�
вы района усилить контроль за со�
блюдением баланса интересов
между сторонами, заключающими
договор на обслуживание или уп�
равление домом.

Все пришли к выводу, что нача�
тый диалог полезен, и он должен
продолжаться. На все вопросы,
поступившие от председателей
ТСЖ,  были даны разъяснения.

Светлана КАДЯЕВА

РЕФОРМА ЖКХ

ЖИЛИЩЕ
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Где
купить
елку?

Лесную красавицу в Восточ�
ном Дегунино можно купить на
елочном базаре по адресу: ул.

800�летия Москвы, д.11, корп. 6.

Всего в округе будет работать
25 елочных базаров.

Дед Мороз спешит к детям
Пригласить Деда Мороза и Сне�

гурочку, чтобы самые любимые
сказочные герои поздравили ва�
шего ребенка дома и у елочки вру�
чили ему подарок, можно в ООО
«Московский сервис» (Дмитров�
ское шоссе, д. 25), телефон: 976�
20�40. Стоимость услуги от 11 150
до 22 600 рублей за 20 минут. В
ООО «Ника» (ул. Дубки, д. 4), теле�
фоны: 977�96�34, 977�06�34 это
обойдется вам дешевле —  от 2 900
до 10 000 рублей  за 30 минут.

Покататься на коньках
или поиграть в хоккей

жители района Восточное
Дегунино смогут на 6 катках, ко�
торые будут организованы на
дворовых площадках, приспо�
собленных для заливки льда. 

Их адреса: 
ул. Дубнинская, д. 4, корп. 3;
ул. Дубнинская, д. 22, корп. 1, 2;
ул. Дубнинская, д. 24, корп. 1;
ул. Дубнинская, д. 32;
ул. 800�летия Москвы, д. 32;
ул. 800�летия Москвы, д. 5, корп. 3. 
Кроме того, для массового ката�

ния на коньках будет открыто три
стадиона севера столицы: «Мол�
ния», «Автомобилист» и «Юные пи�
онеры». По традиции зальют до�
рожки в парке «Дружба» у станции
метро «Речной вокзал». Свои две�
ри для любителей зимнего спорта
также откроет Дворец «Мега�
спорт», где будет работать крытый
каток. Общая площадь льда для
массового катания и занятий хок�
кеем более чем на 60 катках в САО
превысит 15 тысяч кв. м.

Для катания на лыжах в округе бу�
дут использоваться парковые и ле�
сопарковые зоны восьми районов:
Войковского, Головинского, Дмит�
ровского, Левобережного, Молжа�
ниновского, Тимирязевского, Хоро�
шевского и Ховрино, где будет ор�
ганизовано 14 мест катания. Кроме
того, в зимнем сезоне 2010�2011
годов на территории Спортивной
детско�юношеской школы олим�
пийского резерва № 1 (ул. Левобе�
режная, вл. 12) будет работать лыж�
ная база, где планируется проведе�
ние окружных и районных соревно�
ваний по лыжным гонкам, в том чис�
ле — «Лыжни префекта».

Более чем на 120 спортивных

площадках САО предполагается
организовать секционную работу
по футболу на снегу, общефизиче�
ской подготовке и фитнесу, а так�
же провести различные физкуль�
турно�оздоровительные и спор�
тивно�массовые мероприятия.
Свыше 180 спортплощадок будет
использоваться жителями для са�
мостоятельных занятий.

На улице Дубнинской, 4, корпус
3 для всех желающих по поне�
дельникам, средам и пятницам с
17 до 18 часов будет работать
секция хоккея. А по субботам с
12.30 до 13.30 жители района
всей семьей могут поучаствовать
здесь в подвижных играх. 

По понедельникам все желающие
могут присоединиться к группе
«Здоровье», фитнес�зарядки прохо�
дят на ул. Дубнинской (в парковой
зоне), по понедельникам в 10.30. За�
нятия проводят тренеры Спортивно�
досугового центра «Вдохновение».

Ольга ЩУКИНА

Моя семья — мое богатство
Что главное для любой ма�

мы? Конечно, дети, семья,
любовь, мир. Поэтому на
праздник, посвященный Дню
матери, в выставочный зал
библиотеки № 227 управа
района пригласила более 50
человек из многодетных се�
мей нашего района.

В последнее воскресенье ноя�
бря в нашей стране традиционно
отмечается Международный
День матери. Это сравнительно
молодой праздник, и его появ�
ление — дань глубокого уваже�
ния и безграничной любви к
единственной в мире женщине,
дороже которой в жизни каждого
из нас никого нет и быть не мо�
жет. День матери — это возмож�
ность поклониться и сказать сы�
новнее и дочернее спасибо той,
которая подарила нам жизнь,

растила, воспитывала и учила,
не смыкала глаз у детской колы�
бели, защищала и берегла, по�

могала и спасала, всегда безза�
ветно любя щедрым материн�
ским сердцем.

В районе Восточное Дегунино
проживает более 28 тысяч семей,

из них — 550 многодетных. Управа
района постоянно проявляет осо�
бую заботу о семьях, относящихся

к льготным категориям, в том чис�
ле и многодетным. 

Накануне Дня матери в выста�
вочном зале библиотеки № 227 уп�
равой была организована выстав�

ка рукоделия и детских рисунков,
посвященных этому празднику. Ее
подготовили родители и дети из
многодетных семей нашего райо�
на. Большой интерес вызвал кули�
нарный конкурс, на который были
представлены беляши, пироги,
торты и другие кулинарные шеде�
вры, приготовленные мамами
вместе с детьми.

С большим интересом и удо�
вольствием собравшиеся семьи
представили на конкурс рисунки
своего генеалогического древа и
рассказали интересные факты о
жизни своих предков.

Дети читали стихи, пели песни
про своих любимых мам. Каждому
ребенку был вручен памятный по�
дарок от управы района.

Заместитель главы управы по
социальным вопросам М.М. Голуб�
кова поздравила с праздником со�
бравшихся мам и сказала: «Милые
мамы! Мы преклоняемся перед
вашей неиссякаемой добротой,
терпением, мудростью, умением
делать мир светлее, уютнее, радо�
стнее. Нет на свете любви сильнее
материнской, и нет ответственно�
сти больше, чем быть матерью.
Мы восхищаемся мамами, успеш�
но сочетающими материнские
обязанности с трудовой и обще�
ственной жизнью. От всей души
желаем вам здоровья и материн�
ского счастья, тепла семейного
очага, искренней сыновней и до�
черней любви! Благополучия вам и
вашим семьям!». 

М.М. Голубкова вручила ценные
подарки от управы района победи�
телям и призерам в каждой из но�
минаций конкурса: семьям Абдю�
хановых, Соловьевых, Базыленко,
Агеевых.

Каждая мама и каждый ребенок
уходили с праздника в хорошем
настроении и с подарком.

Светлана КАДЯЕВА

Павел и Евгения Базыленко с детьми Пашей, Катей и Аней 
возле своего генеалогического древа

Семья Андрея и Ольги Соловьевых с дочерями Викой и Леной

Армейские будни
начались уже для 66 новобранцев 

из Восточного Дегунино
На 15 декабря на службу в

армию из нашего района при�
звано 77 человек, отправлено
в воинские части  66. 

По информации Комплекса
социального развития префек�
туры САО, на 27 ноября в окру�
ге призваны в ряды Вооружен�
ных Сил РФ 596 юношей из
925, обозначенных в плановом
задании на осеннюю призыв�
ную кампанию 2010 года. Про�
цент выполнения плана в САО
превышает городской показа�
тель на 4% и составляет 64%.

Всего на призывные комиссии
должны явиться более 5,2 тысячи
жителей севера столицы, прибы�

ли — почти 3,6 тысячи. По состоя�
нию здоровья от службы в армии
освобождены более 2,5 тысячи че�
ловек. Не прибыли в военкоматы:
389 человек, из них силами УВД по
САО доставлены 362 новобранца.

Активнее всего призыв проходит
в районах: Головинский (81% при�
зван), Беговой (81%) и Савелов�
ский (74%). Вместе с тем, ниже ок�
ружных показатели следующих
районов: Дмитровский (43%), Со�
кол (52%), Бескудниковский (53%).

Отправка призывников в воин�
ские части проходит согласно
плану Городского военного ко�
миссариата. Из САО уже отправ�
лены 370 человек.

Юрий ВЕТРОВ

Московский двор —

спортивный двор
Представители района Вос�

точное Дегунино стали побе�
дителями смотра�конкурса
«Московский двор — спортив�
ный двор» по итогам 2010 года.

В ноябре текущего года  в пре�
фектуре Северного администра�
тивного округа были подведены
итоги  окружного этапа ежегодно�
го смотра�конкурса «Московский
двор — спортивный двор».

Муниципалитет Восточное Дегу�
нино принимал участие в конкурсе

и победил сразу в двух номинаци�
ях. «Лучшим спортивным двором»
признана комплексная спортивная
площадка по адресу: ул. 800�летия
Москвы, д. 32, а звание «Лучшего
организатора физкультурно�спор�
тивной работы по месту жительст�
ва» присуждено Стародубовой
Ирине Игоревне, тренеру по спор�
тивной аэробике МУ СДЦ «Вдох�
новение».

Поздравляем победителей и
желаем новых спортивных дости�
жений!

СПОРТ ДЛЯ ВСЕХ

ПРИЗЫВ—2010
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СЛОВО ДЕПУТАТУ

65�летию Победы посвящается

Город, удобный для всех
В Восточном Дегунино продол�

жаются работы по приспособле�
нию городской среды для людей с
ограниченными возможностями. В
подъездах жилых домов для инва�
лидов�колясочников установлено
19 подъемных платформ с осна�
щением их средствами диспет�
черского и визуального контроля.
Обустроено 158 входных групп жи�
лых домов. Во дворах района уст�
роены парковочные места и  про�
должаются работы по понижению
бортового камня.

Кроме этого, управой района
оказывается материальная по�
мощь малообеспеченным гражда�
нам, в том числе инвалидам и се�
мьям, имеющим детей�инвалидов.

Ольга ЩУКИНА

Радуемся, живем,

творим — вместе!

Муниципалитет Восточное Дегу�
нино организовал для людей с ог�
раниченными возможностями, в
том числе для семей с детьми ин�
валидами праздничную театрали�
зованную программу «Радуемся,
живем, творим — вместе», которая
прошла в Досуговом центре «Вдох�
новение». В КЦСО «Бескудниково»
состоялась лекция «Мы такие, как
все», посвященная празднованию
Международного Дня инвалидов, и
факультет «По страницам исто�
рии». Центр социальной помощи
семье и детям пригласил на спек�
такль в библиотеку № 227 семьи с
детьми�инвалидами с вручением
подарков Концерт для детей из
многодетных семей и детей�инва�
лидов «Поделись улыбкой своей»
прошел в Доме творчества. 

Продуктовые наборы и необхо�
димые вещи получили также инва�
лиды, проживающие на террито�
рии Северного административно�
го округа города Москвы, к Меж�
дународному дню инвалидов. 

Распоряжение об оказании до�
полнительной социально�бытовой
помощи людям с ограниченными
физическими возможностями
подписал префект САО Владимир
Силкин. Наборы продуктов полу�
чат 1400 человек, а вещевая по�

мощь будет оказана 950 жителям
округа. Детям�инвалидам решено
вручить подарки к Новому году.

Кроме того, Управление социаль�
ной защиты населения САО совмест�
но с центрами социального обслужи�
вания организует проведение кон�
цертов, посвященных Международ�
ному дню инвалидов, спортивных игр
и фестивалей творчества для семей
с детьми�инвалидами, поздравле�
ние инвалидов, находящихся на на�
домном обслуживании, чаепитий, а
также экскурсий, кинопросмотров и
тематических «круглых столов». Все�
го в план префектуры включены 185
мероприятий, приуроченных ко Дню
инвалида, которые будут проходить
во всех районах округа, с 1 по 24 де�
кабря 2010 года. 

В Восточном Дегунино действу�
ют две общественных организа�
ции, работающие с людьми с ог�
раниченными возможностями:

Общество инвалидов, располо�
женное по адресу: ул. 800�летия
Москвы, 18, председатель — Ва�
лентина Егоровна Попова.

Общество слепых — ул. Генера�
ла Рычагова, 16, тел.: (499) 154�
20�61, председатель Людмила
Павловна Горячкина, куратор рай�
она — Галина Яковлевна Бармина.

Наталья ЕЛИСЕЕВА

В декабре управа района вручила членам Общества слепых
60 продуктовых наборов, еще 30 наборов получили члены рай�
онного Общества инвалидов.

С этой битвы начался отсчет
всех побед в Великой Отечествен�
ной войне. Она стала не только од�
ним из крупнейших сражений, но и
переломным моментом в ходе са�

мой кровопролитной войны в ис�
тории человечества.

В морозные декабрьские дни 41�го
наши войска отстояли столицу, со�
рвав наступление немецко�фа�

шистских полчищ. Огромный вклад
в разгром фашистских войск вне�
сли москвичи. За массовый геро�
изм, отвагу и стойкость, проявлен�
ные жителями столицы в борьбе с
немецко�фашистскими захватчи�
ками, Москве было присвоено по�
четное звание «город�герой».

4 декабря члены Совета ветера�
нов района Восточное Дегунино
возложили цветы к памятному
знаку героям Великой Отечест�
венной войны 1941–1945 годов
«Памяти солдата поклонись». С
годовщиной Битвы под Москвой
ветеранов поздравили замести�
тель главы управы района Восточ�
ное Дегунино М.М. Голубкова и
председатель Совета ветеранов
района В.Ю. Сулемов.

Сердечно поздравляем ветера�
нов и всех москвичей со славной
годовщиной, желаем крепкого
здоровья, благополучия и мирного
неба над головой!

Светлана КАДЯЕВА

«В борьбе против

фашизма 

мы были вместе»
На Поклонной горе завершается

строительство мемориала
Ни днем, ни ночью не прекраща�

ются работы по возведению па�
мятника «В борьбе против фашиз�
ма мы были вместе».

Торжественное открытие мону�
мента будет приурочено к годов�
щине варварского взрыва  в гру�
зинском городе Кутаиси Мемори�
ала славы — памятника советским
солдатам, сражавшимся в Вели�
кой Отечественной войне.

Как рассказал Гендиректор Фон�
да содействия сохранению и вос�
становлению памятников героям
Великой Отечественной войны
«Историческое наследие», депутат
Мосгордумы Виктор Селиверстов,
скульптурную группу, где воины�

победители водружают знамя По�
беды над Рейхстагом, уже отлили в
бронзе на художественно�произ�
водственном комбинате имени Ву�
четича. На Поклонной горе строи�
тели заканчивают возведение ар�
хитектурно�строительной части
мемориального комплекса, общей
площадью  около 1 тыс. кв. мет�
ров. Высота памятника  вместе с
постаментом составит 14,5 м.  В
ближайшие дни на Аллее памяти
на Поклонной горе начнется мон�
таж бронзовой скульптурной части
мемориала «В борьбе против фа�
шизма мы были вместе». Он вы�
полнен авторским коллективом, в
который вошли заслуженный ху�

дожник России Салават Щерба�
ков, народный художник России
Андрей Ковальчук и архитектор
Василий Перфильев.

Наталия БУРЦЕВА

В целях усиления адресной со�
циальной поддержки семей с де�
тьми с 1 января 2011 года в городе
Москве постановлением Прави�
тельства Москвы от 10.08.2010 г.
№ 690�ПП внесены уточнения в
порядок назначения ежемесячно�
го пособия на ребенка малообес�
печенным семьям москвичей.

Право на пособие по�прежнему
будут иметь малообеспеченные се�
мьи с доходом менее величины, ус�
тановленной Правительством Моск�
вы (в настоящее время — восемь

тыс. руб. на человека). В тех случаях,
когда заявители указывают на отсут�
ствие доходов вообще, либо роди�
тель, не представивший документы
о доходе, документально подтвер�
ждает уважительную причину их от�
сутствия, постановлением Прави�
тельства Москвы от 10.08.2010
№ 690�ПП предусмотрен исчерпы�
вающий перечень жизненных ситуа�
ций, при возникновении  которых
возможно назначение ежемесячно�
го пособия на ребенка сроком не бо�
лее, чем на 1 год. К ним отнесены

следующие случаи, когда родитель,
не представивший документы о до�
ходе:

� является инвалидом, незави�
симо от группы и степени ограни�
чения способности к трудовой де�
ятельности;

� занят уходом за ребенком в
возрасте до трех лет;

� занят поиском новой работы и
обратился в органы службы заня�
тости в течение трех месяцев пос�
ле увольнения;

� занят уходом за ребенком�инва�

лидом в возрасте до 18 лет или инва�
лидом с детства в возрасте дл 23 лет:

� занят уходом за членом семьи,
являющимся инвалидом 1 группы,
лицом, достигшим возраста 80
лет, или престарелым, нуждаю�
щимся в постоянном постороннем
уходе по заключению лечебного
учреждения, и получает в  Пенси�
онном Фонде РФ ежемесячную
компенсационную выплату в соот�
ветствии с федеральным законо�
дательством;

� обучается в общеобразова�
тельном учреждении либо по оч�
ной форме в учреждении началь�
ного, среднего или высшего про�
фессионального образования;

� находится в отпуске без со�
хранения заработной платы свы�

ше трех месяцев.
Все перечисленные жизненные

обстоятельства должны подтвер�
ждаться документально.

Семьи, которым ежемесячное
пособие на ребенка будет назна�
чено до 1 января 2011 года по нор�
мам ранее действовавшего зако�
нодательства, сохранят право на
получение пособия. 

По вопросу назначения детских
пособий жители района могут обра�
щаться в Управление социальной
защиты населения по адресу: Ке�
рамический проезд, д. 57, корп.
1, 2�й подъезд, каб. 22, телефон
(499) 900�44�66. Приемные дни:
понедельник с 11.00 до 20.00, сре�
да с 9.00 до 18.00, пятница с 9.00 до
16.45, перерыв с 13.45 до 14.30.

Навстречу Году спорта 

и здорового образа жизни

За последние годы Москва пред�
приняла немало важных шагов для
развития физической культуры и
спорта. Сегодня, пожалуй, город
не испытывает острого недостатка
в спортивных соревнованиях, в на�
личии спортивных секций и клубов.
Если кто�то хочет заняться каким�
то видом спорта, думаю, он обяза�
тельно найдет, где ему и под чьим
руководством тренироваться.
Много возможностей есть для за�
нятий физической культурой и
спортом по месту жительства, на
дворовых спортивных сооружени�

ях. Но все ли мы сделали для того,
чтобы у москвичей возникало же�
лание быть участниками физкуль�
турно�спортивного движения?
Ведь конечная наша цель заключа�
ется не столько в достижении вы�
соких спортивных результатов, хо�
тя это немаловажно для Москвы,
сколько в сохранении и укрепле�
нии здоровья каждого москвича. И
в этой связи физическую культуру
и спорт мы рассматриваем как
мощную систему, способствую�
щую достижению этой цели.

Важно, чтобы потребность в ве�

дении здорового образа жизни уко�
ренилась в сознании каждого сто�
личного жителя, стала ежедневной
необходимостью. Ведь ни сущест�
вующее законодательство, каким
бы новаторским оно ни было, ни са�
мый современный ФОК, ни спор�
тивный инвентарь, изготовленный
по последнему слову науки и техни�
ки, сами по себе, в отрыве от факто�
ров, побуждающих человека поль�
зоваться всем этим ради своего же
блага и здоровья, мало что значат.

В то же время в нашем нынеш�
нем понимании понятие «здоро�
вый образ жизни» зачастую сво�
дится к отказу от вредных привы�
чек в совокупности с более�менее
регулярными занятиями физичес�
кой культурой или спортом. 

Окончание на стр. 7

Стартовавший в 2007�м году городской социальный проект
«Год ребенка» (затем — Год семьи, Год равных возможностей,
Год учителя) найдет свое продолжение и в следующем году.
Решением Правительства Москвы 2011�й год объявлен как Год
спорта и здорового образа жизни.

ДЕКАДА ИНВАЛИДОВ

Районное управление со�
циальной защиты населения
информирует об изменении
порядка начисления ежеме�
сячного пособия на ребенка

Право на пособие
сохранят малообеспеченные семьи

Уважаемая редакция!
Мы хотим поздравить с Новым

годом председателя районного
Общества инвалидов Валентину
Егоровну Попову и выразить ей
благодарность. Она не только
прекрасный руководитель, но и
добрый, отзывчивый друг и това�
рищ. Постоянно приветливая и
доброжелательная, Валентина
Егоровна старается помочь каж�
дому. И всегда находит возмож�
ность поздравить подарком и ча�
епитием юбиляров�долгожителей, отмечающих 80—95�летие.

Желаем Валентине Егоровне доброго здоровья, сил, удачи и успехов в
дальнейшей работе.

Члены правления Общества 
инвалидов Восточного Дегунино

ПИСЬМА ЧИТАТЕЛЕЙ

Цветы — героям
5 декабря в России отмечалось 69�летие начала

контрнаступления советских войск под Москвой 

РУСЗН ИНФОРМИРУЕТ
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Открыла семинар советник Уп�
равления Департамента семейной
и молодежной политики САО Ва�
лентина Викторовна Маликова.
Она рассказала, что на сегодняш�
ний день досуговой работой в ок�

руге охвачено 15,5 тысяч человек.
Причем,  28% от числа занимаю�
щихся — люди старшего поколе�
ния и с каждым годом тех, кому за
50 становится больше. Главной
проблемой в организации досуга

населения в районах по— прежне�
му является недостаток помеще�
ний,  обеспеченность ими в округе
составляет всего 45% от нормати�
ва. И, тем не менее, муниципали�
тетам удается вести полноценную,
интересную и насыщенную досу�
говую деятельность. «На примере
Восточного Дегунино вы в этом
убедитесь, и думаю, почерпнете
для себя много нового и полезно�
го», — подытожила В.В. Маликова. 

Вместе с депутатами
Свое выступление руководитель

муниципалитета Л.М. Кириллова
начала с того, что на обычной
школьной доске написала правила,
по которым строится работа муни�
ципалитета. Первым условием ус�
пешной деятельности она назвала
поддержку и взаимопонимание с
депутатами муниципального Собра�
ния.  «Это деньги, тыл, надежность,
без их участия и помощи невозмож�
но было бы проводить досуговую
работу с населением», — подчерк�
нула Людмила Мирославовна. Она
представила гостям руководителя
муниципального образования Вос�
точное Дегунино Л.Н. Осипову. 

Вторым, не менее важным усло�
вием, по ее словам является связь
с предприятиями, работающими на
территории района и жесткий ка�
лендарь проводимых совещаний и

мероприятий — координационные
советы, заседания с представите�
лями районной администрации по
социальным вопросам, сотрудни�
чество с некоммерческими органи�
зациями. И, конечно, тщательный
подбор кадров.  «Мы — единая ко�
манда. У нас нет задач отдельного
сектора или отдела, — сказала Л.М
Кириллова, —  ведь только работая
дружно и слаженно, можно достичь
высоких результатов».

Все лучшее — людям
Деятельность органов местного

самоуправления охватывает прак�

тически все стороны жизни района.
Детское творчество и ветеранское
движение, поддержка социальных
проектов различных категорий на�
селения (инвалиды, пенсионеры,
малообеспеченные семьи), разви�
тие молодежных инициатив — эти
и многие другие направления со�
ставляют основу деятельности му�
ниципалитета. Совместно с депу�
татами разработаны и действуют
районные программы, включаю�
щие в себя экскурсии,  молодеж�
ные фестивали, научно�практичес�

кие конференции «Жизнь без таба�
ка», «Наркотик — знак беды», «Ал�
коголь — яд», кинолекторий.  Боль�
шое внимание  уделяется патрио�
тической работе с молодежью. Это
и День призывника, и военизиро�
ванная эстафета с участием вете�
ранов Великой Отечественной вой�
ны «Сильные духом», и спортивно�
патриотическая игра «Зарница», и
День двора, и фестиваль художест�
венного творчества «Победа в
строю поколений», и фотовыставки
«Не стареют душой ветераны».
Кстати, организация постоянно
действующих  фотоэкспозиций в
витринах различных учреждений
Восточного Дегунино, рассказыва�
ющих о событиях и людях района,
является инновационным проектом
муниципалитета.

Гостям был представлен по�
дробный доклад о работе Спор�
тивно�досугового центра «Вдохно�
вение», где для детей и подрост�
ков работают более 20 кружков и
секций, а люди старшего возраста
в рамках клуба «Здоровье» могут
заниматься здесь фитнесом и аэ�
робикой по программе «45+» и
фитболтерапией. О работе с семь�
ями  и детьми в клубе эстетическо�
го развития «Искра» рассказала
его руководитель, депутат муни�
ципального собрания  Анна Нови�
кова. Затем слово было предос�
тавлено заместителю директора
Центра социальной помощи семье
и детям Восточного Дегунино Т.А.
Симоненко. После чего гости по�
сетили школу�студию балета «То�
дес» и посмотрели выступление
воспитанников клуба «Ассоль».

Все участники семинара получили
методические сборники, в которых
представлены лучшие программы и
проекты муниципалитета Восточное
Дегунино, чтобы при желании, мож�
но было воплотить их в жизнь.

Ольга ЩУКИНА

Заслуженные люди Восточного
Дегунино — мамы, бабушки, де�
душки и папы собрались в этот
день для того, чтобы прославить
единственную женщину, подарив�
шую каждому из нас жизнь! «Все
лучшее и светлое в жизни — от ма�
тери. Мы поем своим детям песни,
которые когда�то слышали от нее
и бережно храним вещи, куплен�
ные мамой. Много стихов и песен
сложено о мамах, но их не хватает,
чтобы выразить все чувства к это�
му самому дорогому нам челове�
ку», —  сказала руководитель му�
ниципалитета Л.М. Кириллова.

Первой на сцену пригласили дол�
гожительницу Галину Алексеевну

Москаленко, в следующем году ей
исполнится 90 лет. Всю жизнь она
проработала учителем, завучем и
директором школы, отдавая свое
сердце детям. Воспитала сына, до�
ждалась правнуков. На празднике,
по просьбе ведущей Оксаны Шелу�
хиной, она прочла верши (так
скромно Галина Алексеевна называ�
ет свое творчество), появление ко�
торых навеяно разными встречами
и событиями. Об одной такой исто�
рии, связанной с рождением пра�
внуков,  она рассказала: нужно было
идти в роддом с поздравлениями, а
я не знала, что подарить?  У меня
был белый рушник, который я полу�
чила 63 года назад,  выходя замуж.

Его делали в Великом Устюге из
льна, такие полотенца продавались
тогда во Франции, — говорит Галина
Алексеевна. А еще из льна в Вели�
ком Устюге делали батист, из кото�
рого французские дамы шили себе
пеньюары». Так появились строчки:

Подарила рушник
Белой святости,
Чтобы в доме вашем
Были только радости.
Чтобы дети росли дородные,
Чтобы родители были довольные,
Чтобы в доме была полная чаша:
Черный хлеб, щи да каша.
О своем рецепте семейного счас�

тья рассказали Владимир Сергее�
вич и Нина Васильевна Синютины —
в следующем году они отметят «зо�
лотой» юбилей совместной жизни.

Владимир Сергеевич 34 года
прослужил в рядах Вооруженных
Сил Советского Союза. И когда он,
старший из шести сыновей, вы�
брал военную службу, остальные
братья последовали его примеру.
Офицерскую династию Синютиных
продолжили и два его сына, один
из них служит родине в звании пол�
ковника, другой — подполковника.

«Надо любить жизнь, людей, сосе�
дей, своих детей и родителей, — ска�
зал Владимир Сергеевич. Сейчас  не
модно украшать дом фотографиями
любимых, дорогих людей. Но  если вы
придете к нам в гости, то увидите, что
на стенах у нас висят портреты наших
мам и пап, бабушек и дедушек. А в
тумбочке бережно хранятся альбомы
со старинными фотографиями, кото�
рые мы часто и с большой любовью
перелистываем вместе с внучками.
Знать историю своей семьи так же
важно, как и знать историю страны.

Это все истоки воспитания». Он по�
благодарил организаторов за пре�
красный праздник, напомнивший о
самых святых чувствах, и призвал
всех беречь семейные традиции и пе�
редавать их своим детям и внукам.

Стихи о своей матери, прошед�
шей войну, прочел Анатолий Дмит�

риевич Николаев. Литературную
эстафету продолжили Татьяна
Константиновна Бращина и самая
юная участница Саша Попова. А
завершился праздник концертом с
участием ансамбля «Русская фан�
тазия» и вручением подарков.

Алла ВОЛГИНА

В преддверии Дня матери, отмечаемого в последнее воскре�
сенье ноября, муниципалитет Восточное Дегунино провел по
инициативе депутатов муниципального собрания праздник для
жителей района.

Материнское сердце

Семья Синютиных

Опытом работы делился муниципалитет Восточное
Дегунино — его система работы и  информирования населения
о деятельности органов местного самоуправления была
признана лучшей в городе.  В разряде достижений значатся и
личные победы сотрудников, не раз становившихся
победителями городских и Всероссийских конкурсов
муниципальных образований. Поэтому, когда в докладе
руководителя муниципалитета Л.М. Кирилловой прозвучало,
какое внимание уделяется подбору кадров, стало понятно, что
прекрасные результаты — не случайность, а плод большой,
хорошо продуманной работы и правильной политики,
проводимой муниципалитетом.

Поздравляем победителей!
По итогам Всероссийского

конкурса муниципальных обра�
зований, который проводится по
инициативе Министерства реги�
онального развития в номинации
«Лучший муниципальный служа�
щий» победителем стала заведу�
ющий сектором по организаци�
онно�правовым вопросам внут�
ригородского муниципального
образования Восточное Дегуни�
но  Ирина Николаевна Улюкина.
Всего в конкурсе участвовали
более 420 муниципальных обра�

зований, а также советы муници�
пальных образований субъектов
Российской Федерации.

Юрисконсульт муниципалитета
Восточное Дегунино  Ирина Алек�
сандровна Архипова стала побе�
дителем Московского городского
конкурса «Лучший муницпальный
служащий города Москвы» 2010
года в номинациях «Юрискон�
сульт» и «Молодой специалист».
Награждение состоялось 2 дека�
бря в здании Правительства Мос�
квы на Новом Арбате.

Делимся опытом
Городской семинар на тему: «Организация

содержательного досуга с населением по месту

жительства» прошел в Восточном Дегунино 

в конце ноября. На него собрались представители

муниципалитетов и досуговых 

клубов из разных округов Москвы.
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Окончание. Начало на стр. 5
Однако это лишь один аспект

проблемы. Говоря о здоровом об�
разе жизни, нельзя забывать о
культуре поведения, правильном
питании, культуре труда и быта,
культуре одежды и мышления и так
далее. Все это — неотъемлемые
части нашей жизни.

На сегодня московским Депар�
таментом физической культуры и
спорта предложена Концепция
здорового образа жизни. Она была
рассмотрена и одобрена на засе�
даниях Правительства Москвы. В
качестве приоритетов в ней обоз�
начены: содействие физическому
совершенству и активному долго�
летию, укрепление духовного и со�

циального благополучия, форми�
рование благоприятного обще�
ственного мнения об идее здоро�
вого образа жизни, создание бла�
гоприятных условий для занятий
физической культурой и спортом, а
также ведения здорового образа
жизни в процессе учебы, труда и
жизнедеятельности. На основании
этой концепции в течение следую�
щего года будет разрабатываться
стандарт здорового образа жизни.
Параллельно начнется работа над
городской целевой комплексной
программой по формированию
здорового образа жизни.

К работе, направленной на уко�
ренение в сознании москвичей по�
требности вести здоровый образ
жизни, на приобщение как можно
большего числа горожан к регу�
лярным занятиями физической
культурой и спортом, мы будем
привлекать всю столичную обще�
ственность — отраслевые и терри�
ториальные органы исполнитель�
ной власти, органы местного са�
моуправления, общественные и
научные организации и объедине�
ния, социальные группы и сооб�
щества, конфессии и социально
ориентированные бизнес структу�
ры. Именно в этом Московская го�
родская Дума и ее депутаты видят
свою миссию в рамках тематики
года. Совместными усилиями мы
надеемся найти необходимые и
действенные резервы, в большей
степени мотивационные. Возглав�
ляемая мною Комиссия по физи�
ческой культуре и спорту возьмет
на себя роль инициатора в органи�
зации и проведении целого ряда

соответствующих мероприятий.
Одним из ключевых среди них

должен стать круглый стол с учас�
тием представителей широкой об�
щественности по теме «Год спорта
и здорового образа жизни — каким
ему быть?», на котором будут при�
няты нормы и стандарты здорового
образа жизни как базовые ценнос�
ти для москвичей, выработан эф�
фективный межотраслевой меха�
низм взаимодействия в сфере здо�
рового образа жизни, рассмотрен
опыт внедрения новых форм и ме�
тодов физкультурно�оздорови�
тельной и спортивной работы с на�
селение. В течение следующего го�
да мы обязательно обсудим вопрос
о проведении в московских райо�
нах Года спорта и здорового образа
жизни в рамках переданных орга�
нам местного самоуправления вну�
тригородских муниципальных об�
разований отдельных полномочий
в сфере физкультурно�оздорови�
тельной и спортивно�массовой ра�
боты с населением. На особом кон�
троле Московской городской Думы
есть и останется вопрос  обеспече�
ния доступности физической куль�
туры и спорта. Во�первых, шаговой
доступности физкультурно�оздо�
ровительных комплексов для насе�
ления города. Во�вторых, доступ�
ности по ценовым показателям. В�
третьих, обеспечение условий до�
ступа на спортивные объекты горо�
да лиц с ограниченными возможно�
стями здоровья.

Работы всем нам — и депутатам
Московской городской думы, и
членам Правительства Москвы, и
всем москвичам — предстоит не�

мало. Но все же я уверен, что  пре�
творение в жизнь намеченных в
рамках Года спорта и здорового
образа жизни мероприятий позво�
лит не только мотивировать насе�
ление города к занятиям физичес�
кой культурой и спортом, но и вы�
явить существующие проблемные
моменты, недоработки и устра�
нить пробелы в этой сфере. В этой
связи, в течение всего года, а так�
же по его результатам планирует�
ся провести мониторинг состоя�
ния дел на местах, мониторинг за�
конодательства и правопримени�
тельной практики правовых актов

в области физической культуры и
спорта. Анализируя выявленные
проблемы, Московская городская
Дума совместно с Департаментом
по физической культуре и спорту
сформулирует соответствующие
предложения по внесению изме�
нений и дополнений в законода�
тельство города Москвы, а при не�
обходимости — в федеральное за�
конодательство.

Депутат МГД,
председатель Комиссии по

физической культуре и спорту
Виктор ИВАНОВ

СЛОВО ДЕПУТАТУ

Навстречу Году спорта 

и здорового образа жизни

Маршруты автобусов, курсиру�
ющие по Восточному Дегунино об�
служиваются 7�м автобусным пар�
ком, являющимся филиалом одно�
го из старейших предприятий —
«Мосгортранса». Открытый в дека�
бре 1957 года на Верхнелихобор�
ской улице, 4 он насчитывал всего
100 машин, а спустя четверть ве�
ка — уже  более 500 автобусов.

Сегодня 7�й автобусный парк
является основным оператором
системы наземного городского
пассажирского транспорта сто�
лицы, объединяющей автобус,
троллейбус и трамвай. Подвиж�
ной состав «Мосгортранса» вы�
полняет более 35% от общего
объема пассажироперевозок,

осуществляемых в городе обще�
ственным транспортом. Он пере�
возит свыше 1,7 млрд пассажи�
ров в год, являясь крупнейшей в
мире наземной пассажирской
транспортной системой.

7�й автобусный парк занимает
площадь 7,64 га, а численность ра�
бочих и служащих составляет 830
человек. Это предприятие относит�
ся к числу объектов с массовым
пребыванием людей. За безопас�
ность в области предупреждения и
ликвидации происшествий, чрез�
вычайных ситуаций, пожарную без�
опасность и гражданскую оборону
здесь отвечает начальник штаба ГО
и ЧС Ольков Евгений Павлович.

Окончание на стр. 8

На занятиях по гражданской обороне

и пожарной безопасности

ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО

Работу столичного Правительст�
ва необходимо сделать макси�
мально прозрачной, заявил мэр
Москвы Сергей Собянин, открывая
заседание гражданского форума
«Общество и власть: модерниза�
ция взаимодействия». «Все, что
делает руководство Москвы: каж�
дое решение, проект или услуга,
должны быть доступны для моск�
вичей с помощью современных ин�
тернет�технологий», — сказал мэр
столицы. В подтверждение его
слов заседание транслировалось
несколькими сайтами в интерак�
тивном режиме.

Еще один показательный пример
открытости городских властей, как
заметил Сергей Собянин, — проект
решения транспортных проблем в
столице, опубликованный на сайте
Правительства Москвы. Мэр под�
черкнул, что по проекту уже выска�
зались сотни москвичей, и их мне�
ния будут обязательно учтены.
Сергей Собянин предложил своей
аудитории присоединиться к раз�
работке новой схемы размещения
объектов мелкорозничной торгов�
ли, которая должна учесть интере�
сы местных жителей. «Мы форми�
руем схему торговли в соответ�
ствии с тем, где она нужна: в каком
дворе, на какой улице. Москомар�

хитектура подготовила предложе�
ния, исходя из своего видения де�
фицита торговых площадей, все
остальное зависит от вас: как вы
скажете, так и будет», — подыто�
жил градоначальник, отметив, что
задачу нужно выполнить в сжатые
сроки, не растягивая ее на годы.

Сергей Собянин обратил внима�
ние на необходимости создать эф�
фективные механизмы взаимо�
действия власть�общество и для
решения ряда других проблем го�
рода — таких, как работа город�
ских служб, здравоохранение, об�
разование, ЖКХ, дорожно�транс�
портный вопрос и многие другие.
Касаясь финансирования и оплаты
труда учителей и врачей, мэр ука�
зал, что «специалисты должны по�
лучать деньги не по смете, а по ко�
нечному результату». 

Председатель Общественного
совета Москвы Владимир Долгих
подвел итоги работы Обществен�
ного совета за прошедший год. В
его докладе и последующих вы�
ступлениях представителей обще�
ственности широко обсуждались
такие проблемы, как платное
здравоохранение и образование,
рост цен и тарифов на продоволь�
ствие, жилищно�коммунальные
услуги без достаточного учета до�

ходов семьи; отсутствие видимых
результатов в области ликвидации
коррупции и бюрократизма; со�
стояние патриотического воспита�
ния населения, фальсификация
истории. Значительное внимание
привлекают также реформы в
сфере ЖКХ, трудовая миграция,
высокая стоимость жилья в Моск�
ве, нехватка детских садов, куль�
турное наследие и исторический
облик столицы. 

В качестве отдельной важной те�
мы необходимо отметить разра�
ботку «стандарта экономической
устойчивости московской семьи с
детьми», выполненную Комиссией
Общественного совета по улучше�
нию качества жизни москвичей со�
вместно с экспертами Института
экономики РАН. В стандарт входит
нормативный бюджет родителей с
детьми, обеспечивающий удовлет�
ворение всех необходимых нужд
членов семьи. По экспертным под�
счетам, он составляет не ниже 18
тыс. рублей на каждого работаю�
щего члена типичной московской
семьи. Как отмечалось в ходе об�
суждения, более 40% семей Моск�
вы не дотягивают до этого уровня.
Причины — рост тарифов на услуги
и предметы потребительского рын�
ка, безработица. В связи с этим
любые реформы — переход на
платное образование и здравоох�
ранение, реформа ЖКХ — должны
сопровождаться компенсационны�
ми мерами. Реализовать меры по
поддержке московских семей мож�
но только в тесном сотрудничестве
государства и общества.

По проекту решения 
транспортных проблем

Один из лучших

Вести из МГД
Мосгордума приняла Закон

«О внесении изменений в ста�
тью 3 Закона города Москвы
№74 «О земельном налоге» и
статью 3 Закона города Моск�
вы №33 «О транспортном на�
логе». 

Закон устанавливает сроки уп�
латы транспортного и земельно�
го налогов физическими лицами
не позднее 1 декабря года, сле�
дующего за истекшим налоговым
периодом. При этом согласно
требованиям федерального за�
конодательства, изменение в ча�
сти сроков уплаты транспортного
налога вступает в силу по истече�
нии одного месяца со дня офици�
ального опубликования закона; в
части сроков уплаты земельного
налога — с 1 января 2011 года. 

Депутаты рассмотрели также
проект закона города Москвы
«О внесении изменений в ста�
тью 2 Закона «О земельном на�
логе». Предусматривается уве�
личение налоговой ставки с 0,1
процента до 0,3 процента в от�

ношении земельных участков,
которые заняты спортивными
объектами. По предваритель�
ным оценкам, данная мера уве�
личит поступления в бюджет на
1,5 миллиарда рублей. 

На сегодняшний день, спортив�
ные сооружения ведут коммерче�
скую деятельность и при этом по�
лучают от государства незаслу�
женные налоговые послабления.
По мнению депутатов, поддержи�
вать необходимо не организации,
предоставляющие те или иные
услуги, а социально незащищен�
ные слои общества, пользующие�
ся этими услугами. 

Анастасия Ракова, замести�
тель мэра Москвы, полномочный
представитель мэра в Москов�
ской городской Думе, заверила
депутатов, что все средства, по�
лученные от увеличения налого�
вой ставки, пойдут адресно на
поддержку социально незащи�
щенных категорий москвичей,
посещающих спортивные соору�
жения.

высказались сотни москвичей

Согласно статье 6 Федерально�
го закона «О противодействии
коррупции» одной из мер по ее
профилактике является экспер�
тиза нормативных правовых ак�
тов. В соответствии с Федераль�
ным законом «О прокуратуре
Российской Федерации» регу�

лярно проводятся проверки орга�
нов государственной власти и
местного самоуправления райо�
нов Восточное и Западное Дегу�
нино, Бескудниковский и Дмит�
ровский. За девять месяцев теку�
щего года в документах было вы�
явлено четыре коррупционных

фактора, наличие которых могло
способствовать совершению
должностными лицами коррупци�
онных правонарушений. Проку�
рором внесены требования об их
устранении.

В целях профилактики за девять
месяцев 2010 года было проведе�
но четыре межведомственных со�
вещания с правоохранительными
и контролирующими органами, на
которых обсуждались вопросы
взаимодействия при выявлении,
предупреждении и пресечении
преступлений коррупционной на�

правленности.  В результате чего
увеличилось число расследуемых
уголовных дел и количество выяв�
ленных фактов коррупции.

Кроме этого постоянно прово�
дятся проверки соблюдения зако�
нодательства при размещении за�
казов на поставки товаров, выпол�
нение работ, оказание услуг для го�
сударственных и муниципальных
нужд. В сфере законности исполь�
зования государственного имущес�
тва были выявлены нарушения, свя�
занные с использованием объектов
нежилого фонда, находящихся в

федеральной собственности (без
оформленных надлежащим обра�
зом документов). Прокурором воз�
буждено шесть дел об администра�
тивных правонарушениях, предус�
мотренных ч. 2 ст. 7.24 Кодекса РФ.

Кроме того, за девять месяцев
2010 года рассматривались обра�
щения граждан по фактам корруп�
ции. По двум из них доводы под�
твердились. В результате, по мате�
риалам прокуратуры следственным
отделом по Тимирязевскому району
СУ СК при прокуратуре РФ по Моск�
ве возбуждено два уголовных дела.

Борьба с коррупцией
Тимирязевская межрайонная прокуратура проводит

систематическую работу по профилактике, выявлению и
пресечению коррупционных правонарушений.

ПРОКУРАТУРА СООБЩАЕТ

ПОЖАРНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ
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Окончание. Начало на стр. 7
Человек старой закалки,  пол�

ковник в отставке, Евгений Павло�
вич прослужил в рядах Вооружен�
ных Сил Российской Федерации
39 лет, прошел горячие точки. За
безупречную службу награжден
орденом Мужества, орденом «По�
чета РФ», медалями «За боевые
заслуги», «За трудовую доблесть»,
«За безупречную службу 1, 2, 3
степени», памятными медалями и
международными медалями стран

ГДР, Монголии, Польши. Человек,
обладающий таким бесценным
опытом, десятилетиями руководя�
щей и организаторской работы,
принес на новое место работы — в
7�й автобусный парк, строгую дис�
циплину, профессионализм, уме�
ние добиваться поставленных це�
лей, и за небольшое время работы
смог добиться значительных ре�
зультатов. Как театр начинается с
вешалки, так и работа Евгения
Павловича видна уже на контроль�
но�пропускном пункте предпри�
ятия. На входе в парк установлены
информационные стенды с плака�
тами и памятками действия в слу�
чае чрезвычайных ситуаций, по
предупреждению пожаров и тер�
рористических актов. Такие на�
глядные материалы присутствуют
во всех цехах и отделах предпри�
ятия. На приобретение и совер�
шенствование учебно�материаль�
ной базы руководством автобус�
ного парка регулярно выделяются
немалые средства. Это заслуга
Евгения Павловича Олькова.

На предприятии созданы ко�
миссии по предупреждению и ли�
квидации ЧС и обеспечению по�
жарной безопасности, эвакуаци�

онная, по повышению устойчиво�
сти функционирования, девять
нештатных аварийно�спасатель�
ных формирований общей чис�
ленностью 183 человека. Ежек�
вартально проводятся заседа�
ния, на которых рассматривают�
ся вопросы защиты рабочих и
служащих от чрезвычайных ситу�
аций мирного и военного време�
ни, планируются мероприятия по
безаварийной работе, граждан�
ской обороне и пожарной без�
опасности. Еженедельно прово�
дятся занятия с личным составом
аварийно�спасательных форми�
рований и с сотрудниками пред�
приятия. В 2010 году в учебно�
методических центрах округа и
города было обучено 18 человек.

Практические умения и навыки
личный состав отрабатывает во
время проведения учений и трени�
ровок. В 2010 году 40 сотрудников
автопарка участвовало в комплек�
сном учении. Кроме того в течение
года было проведено четыре объ�
ектовые тренировки.

Но истинной гордостью 7�го
автобусного парка в области
гражданской обороны является
встроенное в здание, защитное

сооружение, позволяющее ук�
рыть в случае опасности 400 че�
ловек. Оно полностью оснащено
необходимым оборудованием:
резервным источником электро�
питания, вентиляционной систе�
мой. Безупречное состояние по�
зволяет использовать его в каче�
стве класса для проведения за�
нятий с личным составом по
гражданской обороне, предуп�
реждению и ликвидации чрезвы�
чайных ситуаций, пожарной без�
опасности. За содержание и экс�
плуатацию защитного сооруже�
ния 7�й автобусный парк был на�
гражден в 2010 году грамотой
префекта САО Москвы. Такие об�
разцовые объекты являются ред�
костью, и заслуги Евгения Павло�
вича по обеспечению и поддер�
жанию безопасности были высо�
ко оценены грамотой начальника
Управления по САО Главного уп�
равления МЧС России по Москве.

И.Г. МАКАЛОВ,
начальник отдела 

территориального 
взаимодействия Управления
по САО Главного управления

МЧС России по Москве

Один из лучших

Зима
Ах ты, зимушка�зима,
Стали светлыми дома.
Ель с вороной, школьный сад
В снег, укутавшись, стоят.
Только к вечеру, зимой.
Мы с сестрой идем домой.
Затихает школьный сад,
Лыжи грустные стоят.

Сережа КИРЕЕВ

Бусы на елочку
Каждый год все традиционно за�

даются вопросом, как и чем наря�
дить елку, чтобы было красиво,
оригинально и не как у всех. Осо�
бенно актуален этот вопрос для
семей, где есть маленькие дети,
ведь всем родителям хочется сде�
лать этот праздник особенным,
по�настоящему волшебным и ска�
зочным. Кто�то ежегодно скупает
разнообразные елочные игрушки:
шары, гирлянды, бусы и прочую
новогоднюю атрибутику, другие
подходят к этой проблеме творче�
ски и создают новогодние игруш�
ки своими руками. Несомненно,
это занятие требует времени и
терпения, но взрослым бывает
иногда очень полезно, вооружив�
шись клеем, бумагой и ножница�
ми, забыть о повседневных проб�
лемах и начать создавать празд�
ник самому.

Многие технологии самодель�
ных новогодних украшений знако�
мы нам еще с детства, например,
различные бумажные снежинки,
цепочки, бусы, звездочки, но се�
годня благодаря обилию разнооб�
разных материалов можно создать

действительно уникальные и кра�
сивые елочные игрушки. Всевоз�
можные стразы, паетки, блестки и
искусственный снег в баллончи�
ках, самоклеющиеся пленки нево�
образимых цветов, разве могли
мы раньше представить нечто по�
добное? А сегодня все это можно
купить и использовать в своем
творчестве.

Материалом для изготовления
елочной игрушки может послужить
практически что угодно, все зави�

сит только от вашей фантазии. Да�
же старая катушка ниток при пра�
вильном оформлении может смот�
реться весьма эффектно.

Из ткани или войлока можно

сделать очень симпатичные елоч�
ные украшения. Вырежьте из вой�
лока фигурки в форме звездочек,
снежинок, рыбок, мишек и укрась�
те заготовки бисером, стразами
или вышивкой. Приделайте пе�
тельку — игрушка готова. Анало�
гично можно сделать игрушки и из
ткани. Для этого надо вырезать
две одинаковые половинки, сшить
между собой, оставив небольшое
отверстие для набивки. Набить иг�
рушку ватой и аккуратно зашить.

Елочные игрушки можно сделать
даже из теста, хотя есть их потом
все же не стоит. Для этого надо за�
месить крутое соленое тесто, взяв
в равных долях соль и муку, доба�
вить немного воды, так, что бы те�
сто было эластичным и не липло к
рукам. Затем формочкой вырезать
плоские фигурки или же слепить
игрушки, как из пластилина. Сох�
нуть такие игрушки на воздухе бу�
дут 2–3 дня, но можно высушить их
и в не очень горячей духовке.

Оригинальные игрушки могут по�
лучиться из яичной скорлупы. В сы�
ром яйце с двух концов иголкой про�
делать два небольших отверстия и
выдуть содержимое в миску. Скор�
лупу промыть и высушить. Потом ее
можно будет раскрасить красками
или фломастерами или же, приде�
лав ручки�ножки, получить различ�
ных зверюшек и человечков. 

Кроме того, существует еще од�
на очень интересная технология,
которая подходит для украшения
не только новогодних игрушек, но

так же и для мебели, посуды и дру�
гих предметов. Называется она де�
купаж. Украсить таким способом
можно практически что угодно, в
нашем случае как нельзя лучше по�
дойдет обычный белый елочный
шарик. Суть технологии заключа�
ется в следующем: находим необ�
ходимое нам изображение. В иде�
альном варианте оно должно быть

на обычной бумажной салфетке.
Вырезаем узор, отделяем два ниж�
них слоя салфетки. Кладем на нуж�
ную поверхность и аккуратно раз�
равниваем, с помощью кисточки
покрываем лаком. Даем высохнуть
и наносим еще один лаковый слой.
Подойдет и изображение на обыч�
ной бумаге, но в этом случае ее
придется предварительно обрабо�
тать. На изображение нанести 2–3
слоя лака, дать высохнуть, а затем
замочить в воде на 20–30 минут,
отделить лишние нижние слои бу�
маги. С оставшимся тонким кра�
сочным слоем поступаем так же
как и с салфеткой.

Подготовила Вера ЗИБОРОВА

Праздник своими руками
Декабрь — месяц новогодних хлопот. Где отметить главный

праздник года, что надеть, подарить, приготовить, чтобы
удивить и порадовать гостей, а еще нужно успеть подготовить к
празднику дом и оригинальные новогодние украшения на елку.

Легенда гласит, что знаменитые
древнегреческие атлеты, участни�
ки Олимпийских игр, питались ме�
дом и сушеными фруктами, кото�
рые превращали их в уникальных,
непобедимых спортсменов. До не�
давних пор никто не воспринимал
всерьез это предание, пока группа
британских ученых не взялась под�
твердить или опровергнуть его
правдивость. Исследователи при�
влекли к опытам мужчин и жен�
щин, занимающихся тяжелой ат�
летикой. Сначала им предлагалась
выматывающая разминка, а потом
перекус из белковой пищи и меда
— для одной группы, и сахара —
для другой. Атлеты, которым до�
стался мед, восстанавливались
куда быстрее. Мало того, на сле�
дующий день они готовы были по�
вторить свой вчерашний подвиг
без особых усилий. Так один из
мифов о чудесных свойствах меда
нашел свое подтверждение. И он
далеко не единственный.

Почему надо 

есть мед?

Грейпфрут

избавит 

от лишнего веса

Грейпфрутовая диета наладит
работу печени и поможет похудеть

Английские специалисты обна�
ружили, что грейпфрут и соки из
него обладают желчегонным сред�
ством, что можно причислить к
еще одному целебному свойству
этого фрукта.

Исследование, в котором при�
няли участие несколько сотен доб�
ровольцев, засвидетельствовало
тот факт, что регулярное употреб�
ление этого фрукта способно на�
ладить и улучшить работу печени.

К тому же, подчеркивают дието�
логи, регулярная грейпфрутовая
диета помогает организму рас�
щеплять жиры и улучшать фигуру.

Основываясь на результатах ис�
следования, диетологи заявили,
что эффективнее всего выпивать
стакан грейпфрутового сока до
приема пищи.

Номинанты конкурса рассчи�
тывали не только на удачу, но и
на свои силы. В каждой номина�
ции было определено не более
двенадцати претендентов на
призовые места. В итоге побе�
дителем стало одно предпри�
ятие или организация и две ста�
ли призерами. Первоочередная
задача Правительства Моск�
вы — это обеспечение занятос�
ти населения. Создание новых
рабочих мест невозможно без
инициативных работодателей,
которые способны обеспечить
развитие производства даже в

кризисной ситуации.
Победителем в номинации «За

развитие рынка труда» стала ОАО
«НИИ Молекулярной электроники»
и завод «Микрон» — крупнейший в
России производитель микро�
электроники.

Немаловажное составляющее в
производительности труда любо�
го предприятия — это здоровье
самих сотрудников. Лучшим
предприятием, которое уделяет
большое внимание, как здоровью
сотрудников, безопасности ра�
бочих мест, а также профилакти�
ке травматизма стала городская

больница№ 17. Ее руководство
отметило, что такая высокая на�
града обязывает держать руку на
пульсе жизни, и пожелало всем
участникам конкурса и гостям це�
ремонии здоровья.

Трудолюбие, инициатива, про�
фессионализм — вот что ценят на
предприятиях, которые участво�
вали в номинации «За развитие
кадрового потенциала». Победи�
телем в номинации стал МГУП
«Мосводоканал». Это предпри�
ятие, где кадры не только уважа�
ют, но и помогают сотрудникам в
профессиональном обучении и в
повышении квалификации.

Среди победителей — 16�й ав�
тобусный парк ГУП «Мосгортран�
са», ЗАО МОФ «Парижская ком�

муна», ОАО «Центр ювелир» и
ООО «ЭлитСалют».

Целью проведения конкурса
является привлечение обще�
ственного внимания к важности
социальных вопросов для разви�
тия организаций, распростране�
ние положительного опыта и кон�
кретные примеры решения мно�
гих социальных задач.

Олег Нетеребский, руководи�
тель Департамента труда и заня�
тости населения города Москвы,
подводя итоги конкурса, объ�
явил, что в 2011 году будут новые
номинации: «Лучший работода�
тель, предоставивший времен�
ную работу для молодых», «Луч�
ший работодатель, предоставив�
ший работу для инвалидов», а
также планируется новая про�
грамма переобучения женщин,
которые находятся в отпуске по
уходу за ребенком.

«Лучший работодатель Москвы»
Подобный конкурс проводится первый раз, в нем приняло уча�

стие более пятидесяти предприятий и организаций города. Цере�
мония награждения победителей стала настоящим праздником.

ПОЖАРНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ


